

"Dieu signale son amour envers nous, en ce que, lorsque nous n'étions que pécheurs, Christ est mort pour nous." Et encore; "Lorsque nous étions ennemis nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils." Et encore; "Car, lorsque nous étions encore privés de toute force, Christ est mort en son temps pour nous qui étions des impies" (Rom. 5; 6, 8, 10).

"Oh, dites m'en davantage," exclama-t-elle, "ceci convient justement à mon cas; j'ai été impie, et une ennemie, et une grande pécheresse, mais ces paroles me donnent de l'espoir. Oh, dites m'en davantage!"

"Je lus le 3me de Jean, depuis le 14me verset jusqu'à la fin du chapitre. A la fin du verset 16me elle s'écria: "Oh, comme c'est beau de sa part; combien il faut qu'il nous ait aimés!"

"Oui, en effet il l'a fait," répondis-je, et tout ce qu'il nous demande de faire pour être sauvés, c'est de croire en Lui, de nous confier en Lui pleinement."

"Est-ce là tout?" demanda-t-elle, n'ai-je absolument rien à faire?"